

## Petro llama “loco” a Netanyahu y denuncia masacre de niños en Gaza



El presidente de Colombia ha denunciado la matanza cometida por Israel en la Franja de Gaza y ha tachado de “loco” al premier israelí, Benjamín Netanyahu.

En declaraciones ofrecidas este sábado en la Feria del Libro de Venezuela (Filven) en Caracas, capital venezolana, Gustavo Petro comparó a Netanyahu con el rey de Judea en el momento del nacimiento de Jesús, Herodes, quien ordenó la matanza de todos los niños menores de dos años en Belén.

“Ellos no se dan cuenta que están matando a mucha gente, no solo gente, bebés (...) Hoy estamos viendo a un señor loco que es Netanyahu”, ha aseverado.

El mandatario colombiano, al hacer referencia a los apoyos de EE.UU. al régimen de Israel, ha declarado que la razón de este acto es que “el capital israelí es dueño de la banca estadounidense”.



---

Desde el estallido de los ataques de Israel a la Franja de Gaza, Petro ha condenado en reiteradas ocasiones los ataques del régimen sionista y en respuesta al genocidio israelí en el enclave costero, ha llamado a consultas a su embajadora en Tel Aviv.

Fuente – /www.hispantv.com